

240 テニスカレッジだより 6月号



5月23日は西尾フロのお誕生日！

5月23日は、西尾フロのお誕生日！

今年で西尾フロは59歳なんです！皆さんもご存知とは思いますが、本当に元気ですよ。努力の人なんです。いつまでも夢を持ち、理想を追いかけ、それを達成するために、食事、身体のメンテナンス、研究心、素晴らしいと思います。

当日は、多くのお客様にプレゼントやケーキをいただきました。お誕生日の心境をご自身のブログに以下のように記されています。



5月23日のブログより

5月23日は俺の誕生日！

正直、誕生日が来る度に歳が一つ増え 嬉しいというより悲しい感情の方が強い。

「あー今日で59回目の誕生日、最悪！」と思っていたが 240 テニスカレッジや品川インドアテニスコートで、皆に「おめでとう！」と言われ、ヤッパリ嬉しさがこみ上げてきた。

更に家に帰ると、家族や友人から花やケーキをプレゼントされ、「今年最高の日であったのでは？」とさえ思えてきた。

心からありがとう！

スポーツ界における

暴力行為根絶宣言

先日、日本テニス協会から、上記を題とした宣言文が送付されてきた。最近問題として浮き彫りになった、日本女子柔道会のセクシャルハラメント、暴力行為をスポーツ界の中で重大な問題とし、それに対する見解であった。その中で印象に残る一節があったので抜粋しました。

「スポーツ界における暴力根絶宣言」冒頭より

「スポーツは私たち人類が生み出した貴重な文化である。それは自発的な運動の楽しみを基調とし、障害の有無や年齢、男女の違いを超えて、人々が運動の喜びを分かち合い、感動を共有し、絆を深めることを可能にする。さらに、次代を担う青少年の生きる力を育むとともに、他者への思いやりや共同精神、公正さや規律を尊ぶ人格を形成する。…暴力行為はスポーツの価値を否定し私たちのスポーツそのものを危機にさらす。暴力行為はたとえどのようなりゆうであれ、それ自体許されないものであり、スポーツのあらゆる場から根絶されなければならない。」(以下続く)

皆さんはスポーツが好きですか？

そしてテニスが好きですか？

なぜ好きですか？

一番大切なのは、好きという気持ちを失わないこと、失わないために何をすべきなのか、どのスポーツにおいても多くの人との関わりがあり、支えられているということを忘れてはいけません。。スポーツをする人はそれぞれ楽しみ方が違ってくると思います。でも、その根底にあるのは好きという気持ちがあるからだと思います。たまに、好きと言う気持ちを考えてみるのもいいかもしれません。



240 テニスカレッジだより6月号



全仏オープン 2013 錦織選手 3回戦へ

全仏オープンが始まりました。
 このところ日本人選手の活躍が多く見られていましたが、今回勝ち残っているのはやはり期待のエース、錦織圭選手。坂井利郎7口以来39年ぶりの3回戦進出です。
 特に2回戦では雨による中断が2回もあり集中力を切らさずに保つことが難しかったとか。1セット6-1、2セット4-0リードからまさかの5-7。それでも3セット6-1、4セット6-4と勝利を手に入れました。
 全仏の中継はWOWOWでご覧いただけます。皆さん是非、錦織選手の活躍を応援しましょう。



関東オープンベテランテニス選手権

スタッフの名村恵美子が関東オープンベテランテニス選手権に、シングルス、ダブルス40歳以上に出場致しました。残念ながらダブルスは初戦で敗退致しましたが、シングルスはベスト16でした。
 ダブルスはまだまだ課題の残る内容でした。シングルのベスト8決めでは、強風に悩まされ1セットは2-6で落としましたが、2セットは一進一退の動きとなりました。最後は力尽き4-6でゲームセット。悔しい思いが残った試合でした。

